中國研究所 CHINA-INSTITUT

IN DER GOETHE-UNIVERSITÄT FRANKFURT AM MAIN

Marco Polos Millionen: War der Venezianer in China?

Prof. Dr. Hans Ulrich Vogel



Marco Polo wird seit langem als eine der wichtigsten europäischen Quellen für das europäische Chinabild herangezogen. Lange Zeit galten seine Berichte als authentisch. In den letzten Jahren ist in der Wissenschaft und der interessierten Öffentlichkeit eine Debatte darüber entbrannt, ob Marco Polo tatsächlich in China gewesen ist. Herr Prof. Dr. Hans Ulrich Vogel präsentiert neue Forschungsergebnisse, die zur Lösung des Problems beitragen werden.

Prof. Dr. Hans Ulrich Vogel ist Professor für Sinologie an der Universität Tübingen. Seine Hauptforschungsgebiete sind die Wirtschafts- und Sozialgeschichte des späten Kaiserreiches mit einem Fokus auf Bergbau- und Salzgeschichte.

Nach dem Vortrag:

Get-together bei Brezeln und Wein

Zeit: Do., 20. Juni 2013, 18:15 Uhr

Ort: Johann Wolfgang Goethe-Universität,

Campus Westend, Grüneburgplatz 1 (Zufahrt über Fürstenbergerstraße)

Casino, Raum Cas. 1.811

Unkostenbeitrag: 10 EUR, Studierende: 3 EUR

kostenfrei für Mitglieder

Anmeldung zur Veranstaltung

Telefax: 069/798-22176

weitere Teilnehmer

"Marco Polos Millionen: War der Venezianer in China?"

E-Mail: g.schoenebeck@stud.uni-frankfurt.de
Name
Firma/Institution
Straße
Ort
E-Mail

中國研究所 CHINA-INSTITUT AN DER GOETHE-UNIVERSITÄT FRANKFURT AM MAIN WWW.china-institut.info